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賈伯斯：我認為中國(華人)沒辦法寫出真正的「大程式」
剛剛在「文茜的世界財經周報」聽到，也看到這句話。

心中很有「感觸」，因此很想寫個訊息抒發一下。

我必須說，這句話很有侵犯性，但也真的是一針見血。以我電機資訊的背景我其實很能同意。但其實也同時有一種被
刺激到的感覺。

我真的覺得，這是你們發明的東西，當然會做得比較好。我覺得「程式」真的是很西方文化的東西。我說不出來什麼
具體的點，但覺得這在文化和教育的剛始上，就有很大的不同。

我們要怎麼追得上？

回到公司而言，賈伯斯的 Apple，這家公司的軟體技術連 Microsoft 都還差一大截。Steve Jobs
的確是狂得其來有自。

另外，這段話是在 Steve Jobs
在和一位中國網路領導人的會面中講的。他還講了：「我沒有去過中國，也不打算去。」

後面就接著：「你們中國人沒有辦法寫出真正的大型軟體。」 Chinese cannot write a big software.

(找到出處：專訪田溯寧的第二段，大約在 5:30 處。)
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相當推薦「台灣人」一看：中國雲端運算領導人對兩岸創業家的看法 - 兩岸雲端運算合作專題3 -
文茜的世界財經周報 2010.04.11

以下是陳文茜專訪中國雲端運算領導人田溯寧 的第三段：
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賈伯斯：我認為中國(華人)沒辦法寫出真正的「大程式」

「我感覺中國企業家，或中國大陸的企業家，沒有台灣企業家，這種很強烈的進取精神，和這種不安全意識。」
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